

## 学部通信第8号

文責：平山 正敏

2学期が、令和7年が、終わろうとしています。

先日、生徒会の役員選挙を実施し、令和8年度の新しい役員が決まりました。令和7年度の生徒会役員の仕事も終わろうとしています。今回の号では、生徒会活動について詳しくご紹介します。

生徒会の役員（会長、副会長、書記）の仕事は、実質、1月の新役員任命式の後から始まります。今年の役員も、令和7年1月8日に任命され、その後、毎月1回ずつの生徒会役員会を開催して、様々な議題について話し合い等を行ってきました。4月は、対面式や歓迎遠足のレクリエーション、6月は大村城南高等学校との交流及び共同学習のレクリエーション、ボランティア活動（エコキャップ運動）などの企画、準備、実施に、11月は、高校生さわやか運動の一環で「あいさつ運動」、生徒総会などの準備、運営に中心的に取り組んでくれました。また、生徒会長は、行事ごとに生徒代表挨拶の文を考え、みんなの前で堂々と発表してくれました。それぞれが、自分の役割を理解し、責任感をもって主体的に活動できました。今年の役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。

生徒会役員以外の生徒も、様々な企画、運営に協力的に取り組み、生徒会活動の充実に寄与しました。令和8年1月8日は新役員の任命式が行われます。新しい役員の下、今後も、もう学校高等部の生徒会活動が更に充実したものになるよう、頑張ってほしいと思います。

## 通年：生徒会役員会

役員会とは別に、健康部、文化部があり、そこでも話し合いを行っています。



## 4月：対面式



## 4月：歓迎遠足レクリエーション



## 6月：大村城南高等学校との交流レクリエーション



エコキャップ運動：イオン大村店に持っていました。



## 11月：あいさつ運動



## 11月：生徒総会



## 12月：生徒会役員選挙



投票箱等は、実際の選挙に使われている物を大村市選挙管理委員会から借用しました。